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Директор ГБУ ДО «Старо-Атагинская ДЮСШ  Грозненского района»,
исполнительный директор Олимпийского совета Чеченской Республики Салах
Юсупов 11 декабря 2018г., принял участие на совещании с руководителями
олимпийских советов субъектов Российской Федерации и 12 декабря на
Олимпийском собрании в Олимпийском комитете России в г. Москве.

  

  

 

  

Станислав Поздняков: «Работа региональных олимпийских советов
     укрепляет наше международное влияние»
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  В преддверии Олимпийского собрания 11 декабря 2018г. в Олимпийском комитетеРоссии, в г.Москве, Президент ОКР Станислав Поздняков и Генеральный директорВладимир Сенглеев провели совещание с руководителями олимпийских советовсубъектов Российской Федерации   — Одной из самых важных составляющих деятельности Олимпийского комитета Россииявляется взаимодействие с региональными партнерами через олимпийские советы, —заявил Станислав Поздняков, открывая рабочую встречу. — В августе накоординационном совещании руководителей ОС в Нижнем Новгороде был представленпроект Концепции региональной деятельности ОКР до 2022 года. Тема обсуждалась и врамках VII международного форума «Россия — спортивная держава» в Ульяновске.Сегодня данный документ вам предстоит утвердить. В Концепции отраженыстратегические задачи, которые стоят перед нашей организацией. Большаяблагодарность всем, кто принял участие в работе над этим документом.  Глава ОКР выделил основные положения Концепции региональной деятельности.  — Повышение эффективности взаимодействия Олимпийского комитета России сгражданами нашей страны, государственными органами, органами местногосамоуправления и общественными организациями.  — Продвижение идей и ценностей Олимпизма по всей стране с использованием единыхстандартов в работе региональных олимпийских советов.  — Ориентирование деятельности олимпийских советов на продвижение бренда исимволики ОКР, Команды России и наших ключевых маркетинговых партнеров.  — Совместное (с региональными властями) участие в решении задач, поставленныхПрезидентом РФ, а именно увеличение количества россиян, регулярно занимающихсяфизкультурой и спортом, до 55 процентов к 2024 году.  — В контексте выполнения этих задач мы выделяем основные направлениядеятельности олимпийских советов: популяризация олимпийского движения, содействиеразвитию олимпийского образования и распространению олимпийских знаний средивсех категорий наших граждан, — подчеркнул Станислав Поздняков. — Одна изважнейших задач — содействие развитию спорта высших достижений. Региональныесоветы должны обеспечивать успешное проведение мероприятий под эгидой ОКР. Нашасовместная работа позволит сохранить позитивную динамику развития олимпийскогодвижения в субъектах Российской Федерации.  В совещании приняли участие представители 69 региональных олимпийских советов из81. Были заслушаны два доклада: «О концепции региональной деятельности ОКР напериод до 2022 г.» и «Программа содействия развитию массового спорта на период2019-2022 г. «Олимпийская страна».  

В своем выступлении Генеральный директор ОКР Владимир Сенглеев напомнилсобравшимся, что эти программы обсуждались на большом совещании в Севастополе.  — На сегодняшний день подписан четырехлетний контракт с ПАО «Газпром» и ужеизвестно, сколько средств будет направлено на реализацию этих проектов. В  январе2019 года будет утверждена программа «Олимпийская страна». Мы объявим конкурс, иу нас появятся 15 пилотных регионов, которые будут проводить, но уже на другом,более высоком уровне, наши мероприятия — День зимних видов спорта, ВсероссийскийОлимпийский день и День ходьбы.  Уже с другим уровнем финансирования мы хотим видеть совсем иной форматпроведения этих физкультурно-спортивных праздников. Для нас основными критериямибудут поддержка властей региона, концепция и план подготовки. Мы ждем от васактивности, новых идей во многих вопросах, в том числе и по Программе содействияподготовке российских спортсменов-кандидатов в члены олимпийской команды России иобеспечения участия олимпийской делегации Российской Федерации в XXIVОлимпийских зимних играх 2022 г. в Пекине, — добавил Владимир Сенглеев.  Во время совещания Станислав Поздняков рассказал о своей встрече в минувшуюпятницу с Президентом МОК Томасом Бахом.  — Когда мы обсуждали ключевые моменты нашего взаимодействия, Томас Бах задалмне вопрос «почему у вас так много олимпийских советов?». Пришлось показать наглобусе размер нашей страны и напомнить о необходимости продвижения олимпийскихценностей на всей территории РФ. Кроме того, работа региональных олимпийскихсоветов, безусловно, укрепляет наше международное влияние.  По итогам совещания были одобрены проекты «Концепции региональной деятельностиОКР на период до 2022 г.» и «Программы содействия развитию массового спорта напериод 2019-2022 г. «Олимпийская страна». Руководителям олимпийских советовпредложено до 28 декабря направить в ОКР свои замечания и предложения попредставленным проектам.        12 декабря состоялось олимпийское собрание.     Станислав Поздняков: «В ближайшее время подпишем соглашение с Минспорта пореализации Программы «Пекин-2022»  

  Президент ОКР ответил на вопросы журналистов по итогам Олимпийского собрания.  — Олимпийское собрание – наше главное официальное мероприятие, — такими словаминачал свое выступление перед представителями СМИ Станислав Поздняков. —Сегодня на нем присутствовали 254 делегата, представляющие федерации по летним изимним Олимпийским видам спорта, руководители региональных Олимпийских советов,а также олимпийские чемпионы, заслуженные тренеры и другие специалисты.  Главным итогом Олимпийского собрания стало утверждение Программы подготовкиспортсменов-кандидатов в Олимпийскую команду России к Олимпийским зимним играм2022 года в Пекине. Документ, который мы долго готовили и прорабатывали, былподдержан всеми представителями  зимних федераций, выступавших в прениях, атакже одобрен Министерством спорта, с которым в ближайшее время ОКР подпишетсоглашение по реализации данной программы.  Еще один важный вопрос, обсуждавшийся сегодня, касается внесения изменений вУстав Олимпийского комитета России. Мы на четыре человека увеличили численностьИсполкома. Таким образом, людей, готовых работать на благо российского спорта иолимпийского движения, в руководящем органе ОКР стало больше, и это не может нерадовать. Кроме того, сегодня были рассмотрены вопросы назначения нового аудитора,а также членства в Олимпийском комитете России.  — Почти 10 миллиардов рублей, которые, как предполагается, будут потрачены вближайшее олимпийское четырехлетие, хватит для финансирования всех программи проектов ОКР?  — Этой суммы вполне достаточно, чтобы выполнить все обязательства в рамках нашейуставной деятельности, куда входят программы спорта высших достижений, массовогоспорта, олимпийского образования и другие проекты.  — Какие дополнительные источники дохода существуют у Олимпийского комитетаРоссии?  — У нас действует специальная маркетинговая программа для привлечения спонсоров ипартнеров. Она прозрачна и четко структурирована, с ней можно ознакомиться наофициальном сайте ОКР. Управление маркетинга ведет поиск потенциальныхпартнеров, и если такие будут появляться, то все существующие программы будутреализовываться с учетом дополнительных возможностей.  — Существует ли опасность, что на Олимпийских играх 2020 года в Токио сборнаяРоссии снова выступит не в полном составе?  — Олимпийский комитет России совместно с РУСАДА проводит большую работу поизменению антидопинговой культуры среди наших спортсменов, в том числе, среди тех,кто только начинает свою карьеру. Уверен, что общими усилиями мы сможем изменитьситуацию в лучшую сторону.  
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